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Zitat von Grabbers 

Ich verstehe nicht, warum man hier Häme über die Vorstadt ausschütten muss.

Die sind in die Bundesliga gegangen, wie wir unter Bornemann.

Ich kann nachempfinden wie es den Fans geht.

Hätten sie ihren Aufstieg mit etwas Demut hingenommen und nicht ab dem Aufstieg auf uns
verwiesen - ich sag nur das ganze Frankenmeistergedöns, einschließlich Trikots - dann würde
ich mir deinen Punkt eingehen lassen, aber so? Never. Runter mit Gebrüll und Schande! Je
härter, desto besser.
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